



Pièces	Studio
Superficie	34 m²
Référence	W-02UDJD
Prix	340 000 €

Paris 10Eme

Appartement à vendre (75010)

Engel & Völkers vous propose ce studio refait à neuf au rez de chaussé avec une très belle terrasse exposé sud et sans vis à vis. Dans une belle copropriété sécurisé. Il est composé d'une grande pièce de vie avec une cuisine ouverte donnant sur un jardin privatif aménagé. Vous y trouverez une grande salle d'eau et un grand dressing. Emplacement pratique tout près de la gare de l'est et à 5 min du canal saint martin. Une cave complète ce bien. Dpe D 206kwhges: b6 kgco2copropriété de 70 lotscharges annuelles moyennes : 1500 €les coûts énergétiques du logement 420€ - 610€procédure en cours : ...

Engel & Völkers offers you this newly refurbished studio on the ground floor with a beautiful south-facing terrace not overlooked. In a beautiful, secure condominium. It comprises a large living room with an open kitchen opening onto a private landscaped garden. There are large shower room and dressing room. Convenient location close to gare de l'est station and 5 min from canal saint martin. A cellar completes this property. Dpe D 206kwhges: b6 kgco2co-ownership of 70 lotsaverage annual charges: €1,500housing energy costs €420 - €610 procedure in progress: notransaction fees payable by ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

